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“La prioridad es seguir impulsando al Quindío 

como destino turístico”: Gobernadora 

 

La gobernadora Sandra Paola Hurtado Palacio manifestó a los medios de comunicación que ya 

existe una agenda y listado de empresas nacionales e internacionales con cuyos directivos habló, 

en el sentido de cautivarlos y traerlos al corazón del PCC para mejorar el transporte aéreo desde y 

hacia el Quindío. 

Sostuvo Hurtado Palacio que entre esas conversaciones está la nueva aerolínea estadounidense 

Jetblue, que llegó al país en el 2009 con rutas desde Bogotá y la ciudad de Orlando, Florida. 

 

“Hemos venido trabajando con Jetblue para que llegue un vuelo directo y ya tuvimos 

conversaciones en ese sentido”, agregó la dirigente. Igualmente señaló que con Spirit también 

se conversó para que la actual ruta se fortalezca. “Con ellos hemos hablado para el 

mejoramiento de las actuales frecuencias y para que puedan traer aviones mucho más 

grandes”. 

 

Entre las proyecciones que tiene la gobernadora del Quindío esta impulsar a la región como un 

paso obligado de los turistas de Europa y América. 


